

 Fecha:
 04/10/2024
 Audiencia:
 48.450
 Sección:
 ECONOMIA

 Vpe:
 \$2.770.290
 Tirada:
 16.150
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$7.443.240
 Difusión:
 16.150

 Vpe portada:
 \$7.443.240
 Ocupación:
 37,22%



Pág: 20

Costa cree prematuro calcular impacto de tensión en Medio Oriente en Chile

La presidenta del Banco Central declaró que "nos enfrentamos a un mundo crecientemente complejo".

POR CATALINA VERGARA

La presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, consideró "prematuro" estimar el impacto que podría tener sobre la economía global y la chilena, en particular, la tensión que ha ido aumentando en el Medio Oriente.

Ello, agregó, "dependerá de su desarrollo y sus potenciales repercusiones. Se trata de un conflicto que ha escalado y no resulta fácil predecir cómo continuará".

El conflicto volvió a alertar a la comunidad internacional el martes con el ataque de misiles que lanzó Irán sobre Israel.

"En estos últimos días hemos estado expectantes ante los desarrollos geopolíticos", aseguró la economista durante una presentación en la Cámara Chilena Norteamericana de Comercio (AmCham) este jueves.

La evolución del conflicto en la zona "es

compleja y sus efectos son a todas luces costosos y dolorosos", sumó la economista.

"La situación geopolítica mundial ha empeorado en los distintos frentes de tensión y los episodios de aversión al riesgo en los mercados financieros, si bien temporales, han sido pronunciados", dijo en su discurso Costa.

La autoridad aseguró que ello ha aumentado la probabilidad de escenarios contractivos e inflacionarios en el corto plazo, en un contexto en que "las presiones de costos globales se han intensificado".

Otra noticia importante de los últimos días, dijo Costa, ha sido el conjunto de medidas económicas y financieras que se han anunciado en China, "en un contexto donde los datos de alta frecuencia de esa economía dan cuenta de un débil desempeño".

"Desde el punto de vista local, una reacción importante de los mercados a estas medidas ha sido el alza del precio del cobre", añadió y afirmó que el aumento del valor del metal rojo "ha fortalecido el peso (chileno) en lo más reciente".

Siguiendo con el foco internacional, la

presidenta declaró que "nos enfrentamos a un mundo crecientemente complejo".

"El auge del comercio y la integración económica permitió un crecimiento relevante de diversas economías en las últimas décadas, incluida la chilena. Para un país pequeño y abierto al mundo como nosotros es de mucha relevancia que las puertas del comercio global se mantengan abiertas, buscando además posibilidades de desarrollar nuevas alianzas o profundizar las que ya tenemos", opinó.

Tarifas eléctricas

En el plano local, Costa se refirió al alza programada en las tarifas eléctricas para este mes, y aseguró que "el aumento informado para octubre está en línea con las estimaciones del Informe de Política Monetaria (IPOM) de septiembre y aún queda un aumento adicional que debería darse a inicios de 2025".

